



Cuauhtémoc Blanco pide apoyo a sus compañeros de Morena, previo a discusión de desafuero; afirma que se trata de ataque mediático



En la plenaria del grupo parlamentario, Cuauhtémoc Blanco hizo uso de la voz para pedir el apoyo de sus compañeras y compañeros de bancada, argumentando que es inocente y que se trata de un ataque mediático.

En el evento, **Ricardo Monreal** explicó la resolución de la sección instructora. Dijo que se documentó deficiencia de pruebas por parte de la Fiscalía de Morelos, sin embargo, dijo a las diputadas y los diputados que pueden votar libremente.

Por otra parte, Gabriela Jiménez se mantuvo como vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados.

Este martes, se difundió la versión sobre una presunta sustitución del cargo, sin embargo, no ocurrió así.



En la plenaria del grupo parlamentario se abordó el orden del día, relativo a la resolución de la sección instructora para desechar la solicitud de desafuero de Cuauhtémoc Blanco.

Dos diputadas pusieron en la mesa quitar a Gabriela Jiménez del cargo; sin embargo, se argumentó que el tema no era parte del orden del día, por lo que el asunto se quedó de lado.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/cuauhtemoc-blanco-pide-apoyo-a-sus-companeros-de-morena-previo-a-discusion-de-desafuero-afirma-que-se-trata-de-ataque-mediatico/>